



はしきみ

「豊かな人間性と創造性を持ち、心身ともに健康で、たくましく生きる児童を育成する」

年末・年始ならではの体験を！！

連日氷点下の朝となり、中庭の池も凍り付き、冬本番となっていました。

2学期前半は、学習発表会やさざなみフェスティバル、海洋教育などもサミットを通して、自分の学んだことを発表したり交流したりする中でさらに学びを深めながら、自分の役割や責任を果たすことの大切さを学び大活躍しました。また、階上地区総合防災訓練では、地域の方々にご協力いただき、子供たちが地域の一員として自分にできることや役割を確認しながら、防災意識を高めることができました。改めて保護者の皆様を始め、地域の方々のご理解とご支援の賜と感謝申し上げます。

さて、明日からは冬休みです。子供たちには、家族の一員として年末の大掃除や年始の準備、挨拶回りなど様々な体験を通して、充実した冬休みを過ごさせてほしいと思います。

令和7年も保護者の皆様を始め、地域の皆様方にもこれまで同様にご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。よいお年をお迎えください。

【冬休み前臨時朝会の校長先生のお話】



皆さん、おはようございます。

夏休みが終わってから今日までの4ヶ月の間には、学習旅行や遠足、学習発表会やさざなみフェスティバルなど、たくさんの行事がありましたね。そして、そこには、みなさんの生き生きとした姿がありました。それぞれの行事を通して、同じ目標に向かってみんなで力を合わせて活動することの楽しさや、みんなで力を合わせたからこそできたという達成感を感じることができます。実は、同じような場面は、行事の時だけではなく、毎日の学校生活の中にもたくさんあります。例えば、毎日のお掃除や授業の時のペ

ア学習やグループ学習の場面もそうですね。毎日の学校生活の中でも、行事の時と同じように、みんなで力を合わせて活動することのよさや楽しさを感じながら、これからも、一人一人が生き生きとした姿で学校生活を送って欲しいと思います。

2学期の始業式の時に、「階上小学校の皆さんには、『友達のよさに気づく目』を持って欲しい。」とお話ししました。覚えてますか？今までの自分を振り返って、一人でも多くの友達のよさを見つけることができたでしょうか？見つける努力をしたでしょうか？学校は、いろいろな友達と関わり合いながら集団生活をする場所です。そして、集団生活をする上で一番大切なのが、まず「お互いのよさを認め合う」ことなんですね。これからも、このことを心に留めて、校長先生がいつもお話ししている「みんなが楽しい階上小学校」をつくりていきましょう。

さて、明日からみなさんが楽しみにしている冬休みに入ります。冬休みには、クリスマスやお正月など、楽しいことがたくさんありますね。家の中で過ごす時間も長くなるので、家族の一員として、何かできることを見つけて、進んでお手伝いをしましょう。

また、寒い時期なので道路が凍ることもあります。交通事故やけがをしないように十分に気を付け、冬休みのきまりをしっかり守って、安全に楽しい冬休みにして欲しいと思います。

冬休み明けには、またみんなの元気な笑顔を見せてくれることを楽しみにしています。
これで、校長先生のお話を終わります。

【表彰 入賞 おめでとう！！】

- 「小学生（環境・エネルギー問題）絵画・川柳コンクール
川柳の部 気仙沼市長賞 5年 村上 来瞳 さん
- 読書感想画コンクール
自由読書の部 特選 5年 尾形 羅己 さん